

Autor: Marianne Sydow, **Titelbild:** Johnny Bruck

1096 - Der Ring der Kosmokraten

Auf Schatzsuche im Duurdefil -
die Ritter der Tiefe begegnen dem Wächterzwilling



Hauptpersonen

Perry Rhodan und Jen Salik - Die beiden Ritter der Tiefe auf der Suche nach dem Ring der Kosmokraten.

Tengri Lethos-Terakdschan - Er begleitet die BASIS bei ihrer neuen Mission.

Okoor und Mokus-Arto-Ehm - Zwillingswächter des Ringes der Kosmokraten.

Brodr - Oberster Schlachtenlenker der Cruuns.

Chrykr und Hrkl - Brodrs Söhnen.

Am 31. Januar startet die BASIS zu einem Gewaltflug, um den Ring der Kosmokraten zu bergen. Die Porleyter reagieren auf den Abflug des Trägerschiffs nicht, wie sie sich auch sonst nicht mehr um die Geschehnisse auf Terra und im Sol-System kümmern.

Anhand der Daten Lethos-Terakdschans wird ersichtlich, dass das *Duurdefil*, das Versteck des Rings, fast identisch mit der Position des Frostrubins ist. Neben Perry Rhodan und Jen Salik fliegt auch Gesil auf der BASIS mit, die noch immer nach Quiupu sucht. Sie vermutet das kosmische Findelkind jetzt beim Frostrubin – oder aber auch in Srakenduurn, dem Sammelplatz in Norgan-Tur. Atlan zeigte kein Interesse an dem kosmokratischen Ring, bat aber Tanwalzen, den Flug mitzumachen, der seine Position als High Sideryt längst aufgegeben hat.

Brodr, der oberste Schlachtenführer der Cruuns, ist mit 100 Schiffen auf der Suche nach der Flotte Hergos. Sie werden nun auf ein riesiges Objekt nahe des eigentlichen Zielgebiets aufmerksam und Brodr befiehlt eine Erkundung.

Brodr betritt mit seinen beiden Söhnen Hrkl und Chrykr sowie weiteren Freiwilligen das unbekannte Gebiet und es kommt zum Kampf mit einem unfassbaren Gegner. Wenig später wird zusätzlich die Ankunft eines riesigen Raumschiffs geortet.

Narfuus ist der Wächterzwilling und hütet *Mroobas*, den Ring der Kosmokraten. Er wird nun geweckt und Partner 1, der Roboter Okoor, wendet sich gegen die Eindringlinge. Partner 2 wartet im Hintergrund ab.

Am 10. Februar hat die BASIS die 30 Millionen LJ überwunden. Es war eine fast unverantwortliche Anforderung an die Schiffstechnik, doch Metagrav und andere Aggregate haben es überstanden. Rhodan entsendet jetzt Tanwalzen mit drei Kreuzern, der den Frostrubin genau lokalisieren soll. Die BASIS selbst nähert sich dem Duurdefil, wo als erstes die Cruuns vertrieben werden. Am 12. Februar startet schließlich eine Space-Jet mit Rhodan und Salik. Sie dringen in das Duurdefil ein, eigentlich nur ein großes Asteroidenfeld, und landen auf dem Felsen im genauen

Zentrum.

Die 2. Wächter teilt Okoor mit, dass die zwei neuen Eindringlinge wahrscheinlich den Ritterstatus besitzen. Der Roboter soll dies testen und die folgenden Aktionen bestehen Rhodan und Salik mühelos. Damit stellen sie sich einwandfrei als Ritter heraus und Partner 2 gibt sich zu erkennen. Er ist ein 85 Zentimeter großes Wesen, dessen Körper viergeteilt ist. Entsprechend besitzt er je vier Beine und sechsfingrige Arme und der Kopf ist mit allen vier Körpersegmenten verbunden. Es ist der Originalkörper eines Porleyters und Partner 2 stellt sich als Mokus-Arto-Ehm vor. Er übergibt den beiden Rittern Mroobas, ein zehn Zentimeter durchmessendes Oval von drei Zentimeter Breite, das strahlend Blau schimmert. Doch das imposanteste am Ring ist die überstarke mentale Kraft, die in ihm wohnt.

Nach der Übergabe verwandelt sich Okoor und wird zu einem kleinen Drugun-Umsetzer. Über ihn verschwindet der Porleyter und der Roboter löst sich auf. Vielleicht ist der Wächterzwillling zu den Kosmokraten gegangen. Rhodan und Salik kehren zur BASIS zurück und am 14. Februar löst sich auch das Duurdefil auf.

[rp]